

# Un nouvel incubateur « Danse et technologies » à la Fabrique de La Danse en partenariat avec le CDA d'Enghien les bains

Posted on 25 octobre 2024 by Driss Nicolle

Forte de ses 10 ans d'expérience dans l'accompagnement et la valorisation de chorégraphes émergents sur toutes les étapes d'une création chorégraphique et sur le montage de projets à impact, La Fabrique de la Danse s'est rapprochée du Centre des Arts d'Enghien-les-Bains (CDA) pour concevoir un programme d'accompagnement dédié aux chorégraphes développant des créations intégrant des technologies interactives et immersives considérées comme essentielles à la dramaturgie et à l'écriture chorégraphique.

L'utilisation de ces technologies peut intervenir uniquement dans le processus de création ou être intégrée dans la scénographie ou dans l'expérience spectateurs.

## Le programme

Ce programme s'adresse aux chorégraphes émergents développant des créations intégrant des technologies interactives et immersives. Il se déroule sur deux saisons et s'articule autour d'un accompagnement individualisé, des ateliers collectifs, des mises à disposition d'espaces de création et de travail, et de la diffusion d'une maquette lors de la biennale Les Bains Numériques du CDA d'Enghien les Bains en mai 2026. Un apport en co-production est également prévu pour les 5 équipes artistiques sélectionnées. Enfin ce programme offre un accompagnement complet pour développer des compétences en structuration, production et financement de projets artistiques.

[AA\\_candidature\\_24-1Télécharger](#)

## Informations et candidatures

Plus d'informations : [site du CDA - Fabrique de la Danse](#)

Les candidatures sont ouvertes du **22 octobre au 21 novembre 2024 pour la session 2025/2026 !**

**Réunions d'information** : Mercredi 30 octobre à 18h (à La Fabrique de la Danse, 100 avenue du Général Leclerc, Pantin) ; Vendredi 8 novembre à 12h (visio) / [inscription ici](#).